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ＦＭe-niwa平成２８年度 第２回放送番組審議会議事録 

 

開催年月日：平成２８年 ７月１５日（金）１２:００～１３：００ 

   

開催場所：株式会社 あいコミ 恵庭市島松寿町１丁目２８－１０ 

 

審議内容：７月から番組改編について 

 

出席委員数：１０名中、出席６名 

 

前回保留であった、審議委員長、副委員長の互選を行い、委員長には坂上氏、副委員長に

田口氏が選出され、全会一致で承認可決され、その後、事務局より表題審議内容について

説明が行われ、下記の通り審議がなされました。 

 

【代表取締役挨拶】 

北海道もいよいよ夏らしくなり、恵庭でも様々な夏のイベントが始まりました。 

いーにわでも７月からは、番組が大幅にリニューアルしましたので、２回目となる本年度

の審議も皆さまから忌憚のないご意見を賜ればと思います。 

 

【審議委員長挨拶】 

 リニューアルしたという放送番組を通じて、恵庭のまちの発展に寄与して頂きたく、慎

重審議をお願いいたします。 

 

【ご意見】 

７月番組改編全般について 

・月曜から金曜まで通して聴いていてもいずれの番組も聴き易い印象。 

・先日の国道沿い（恵み野里美地区）交差点の事故情報もリアルタイムで聴き、迂回する

ことが出来て役立った。 

・朝の「えにわモーニング」は、担当パーソナリティが女性から男性に替わったが、以外

にさわやかで驚いた。（通勤中聴いているが、選曲も良い印象） 

・１０時台の曜日別新番組もそれぞれのパーソナリティの特徴が活かされていて、構成も

非常に良い印象。 

・午前中の「スキップ」では、複数人で同時に重なって話をすることがあるため、聞き取

りにくい部分もあった。 

・情報番組全般においてのニュースやイベントなどでの人名紹介の読み方で、誤りがある

時があるので、必ず事前に確認したほうが良い。 
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・市民パーソナリティの夕方の新番組「ラジオはじめまして」の森本さんも、若い世代と

いうことで、恵庭市内の若手のバンドなどの出演や紹介などもあればより良くなるのでは

ないか？ 

・全体的に、メールやＦＡＸでのリクエストやメッセージ紹介の呼び込みのアナウンスが

早い印象があるので、もっとゆっくり話すほうが良い。 

 

【番組全般に関してご質問】 

・スキップの市民レギュラーパーソナリティは全て新しい方なのか？ 

局返答：新番組に独立された方は、卒業。それ以外の方は引き続き残っていただきながら、 

    新たに、女性・男性を含めて数名が新規で加わって頂いています。 

 

・午後の「はなスタ」はどのような世代向けか、ターゲットをどのように考えているのか？ 

局返答：基本的には、これまでのスポンサードコーナーを引き継ぎつつ、局職員１名＋ 

レギュラーゲストコメンテーターを曜日別に配置しております。コメンテーター 

には、町内会活動をされているご年配の方や、見識者など、比較的年齢層の高 

い方をお招きしており、時間帯的なターゲット層としては、主婦層に加え、高 

齢世代も楽しめる様、若いパーソナリティの着眼点を交えつつ構成しています。 

 

・聴取率は、局で把握されているのか？ 

局返答：第三者機関での公式データは未実施の為、現時点では持っていない為、オーディ

エンスセグメンテーションを鑑みて、番組編成を行っています。この夏以降で、聴取率調

査を実施する予定です。 

 

【出席者数】 

総委員数  １０名(敬称略) 

  ○ 出席 ６名 坂上信之、市川浩樹、井上公博、天水千鶴、早川剛志、薬袋真也、 

○ 欠席 ４名 遠藤萌美、土谷美紀、田口明美、JA道央女性 

○ 放送事業者側出席  ５名 

      代表取締役 三浦孝史、取締役局長 北岡昌洋、 

スーパーバイザープロデューサー 松崎霜樹、職員 三浦真吾、職員 滝沢貴之           

         

審議会の答申又は、意見の概要を公表した場合の公表内容 

      公 表 方 法 自局内放送および局内掲示板にて 

      公 表 内 容  上記の概要 

 公表年月日  平成２８年 ７月２５日 

 


